



Pièces	4 Pièces
Superficie	138 m²
Référence	V4219PA
Prix	3 700 000 €

Paris 7Eme

Appartement à vendre (75007)

Idéalement situé rue de Varenne, au sein d'un bel immeuble érigé en 1895 avec gardien, intégralement sur cour, au 2e étage accessible par un large escalier, nous vous proposons un appartement de 139m2 carrez avec plus de 4m de hauteur sous plafond, calme et lumineux, entièrement rénové en 2025 avec des matériaux et un niveau de finition haut de gamme, tout en ayant conservé le charme de l'ancien (parquet en point de Hongrie, moulures, cheminées, colonnes). Une œuvre d'art. Il se compose comme suit : - Une galerie d'entrée - Un premier salon exposé Est avec une superbe double fenêtre - Une ...

Ideally located on Rue de Varenne, within a beautiful 1895 building with a resident caretaker, this apartment is situated entirely on the courtyard on the second floor, accessed via a grand staircase. We are pleased to offer this 139 sq m (Carrez law) property boasting soaring ceilings of over 4 meters. Quiet and bathed in natural light, it was fully renovated in 2025 to the highest standards with bespoke materials and finishes, while meticulously preserving its period charm (Chevron parquet flooring, original moldings, fireplaces, and classical columns). A true work of art. The layout ...

JOHN TAYLOR PARIS

32 avenue Pierre 1er de Serbie - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

